

## Zweiter Sonntag.

---

Ich bin Marie, aber ich werde auch Mica genannt und Mimi und Mariechen, und Großmama sagt oft Prinzessin Pumoia, aber das ist nur Spaß, so heiße ich gar nicht. — Ich bin neun Jahre alt, und Mama sagt, ich sei ganz groß für mein Alter; aber die Brüder necken mich immer und sagen, Kleinchen und Lilliputchen, oder kleines Knirpschen, das mag ich gar nicht haben.

Jetzt will ich gleich das Wichtigste schreiben; vor vier Tagen haben wir die liebste Großmama besucht, und wir fuhren fast den ganzen Weg auf der Eisenbahn. Ich hatte noch niemals eine Eisenbahn gesehen, und die Brüder machten mich ganz furchtsam durch ihre Beschreibung. Sie sagten: „Marie, wenn der Zug ankommt, so ist es eben, als